

Jahresbericht Jugend 2016

Die Königswürden erlangten in diesem Jahr

Melissa Zacharias

Jungschützenkönigin

Daniel Knoke

Schülerkönig

Nico Körner

Schülervolkskönig

Lara Zacharias

Lichtpunkt Ehrenscheibe

Wie in jedem Jahr haben wir unsere Schützen mit dem traditionellen Eis essen vor den Sommerferien in die wohlverdiente Trainingspause geschickt. Außerdem stand gegen Beginn der Ferien unser Ferienpasssschießen an, welches mit 15 Teilnehmern gut besucht war und erfolgreich verlief. Eine Stadtmeisterschaft des Stadtjugendrings Langelsheim hat in unserem Schützenhaus stattgefunden, bei der unsere Jugend zum zweiten Mal in Folge den Meisterschaftspokal entgegennehmen durfte. Auch an Rundenwettkämpfen und Kreismeisterschaften nahmen wir teil. Besonders zu erwähnen ist auch die Qualifizierung eines Jungschützen für die Landesmeisterschaft. Das Jahr 2016 beendeten wir bei einer gemütlichen Weihnachtsfeier. Wir fuhren mit zwölf Jugendlichen zum GlowGolf nach Wildemann, an dem wir alle viel Spaß hatten.

Für 2017
Gut Schuss

Bärbel Pommerening

und

Marcel Schumann